

De nouvelles voix en faveur de la nomination des médecins cubains au Prix Nobel de la Paix



La Havane, 23 mai, (RHC).- Une vingtaine d'organisations européennes soutiennent la proposition concernant la nomination des brigades médicales cubaines qui luttent contre la pandémie de la Covid-19 au Prix Nobel de la Paix.

Lancée le 28 avril dernier par les associations françaises Cuba Linda et France Cuba, l'initiative est aujourd'hui soutenue par une trentaine de groupes de solidarité, de forces politiques et de syndicats en France, en Espagne, en Irlande, en Italie et en Serbie. Aussi un millier d'internautes ont exprimé leur soutien sur la page de Facebook Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales cubaines Henry Reeve.

Le Comité international Paix, Justice et Dignité pour les Peuples et l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité des Peuples figurent parmi les signataires de la proposition.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223560-de-nouvelles-voix-en-faveur-de-la-nomination-des-medecins-cubains-au-prix-nobel-de-la-paix>



Radio Habana Cuba